







## VOLLANATOMISCHE KRONE

## COMPOSITE/ KUNSTSTOFF

Durch moderne Frässysteme werden vollanatomische Kronen/Brücken am Computer gestaltet und in einem Stück gefräst. Die Fräsrohlinge gibt es in den gängigen Zahnfarben und erlauben es, die Krone/Brücke harmonisch in die Zahnreihe einzupassen.

Die Krone ist durch und durch aus einem einzigen Material gefertigt und empfiehlt sich vor allem in der Verwendung im Seitenzahngebiet.

Der Hochleistungskunststoff Composite ist außerdem für Allergiker geeignet und bietet eine ansprechende Versorgung für 3–5 Jahre.